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[bookmark: _GoBack]Résumé 
La leishmaniose est une ancienne anthropozoonose dont l'agent causal est un protozoaire inoculable par les phlébotomes, affectant l’homme comme l’animal, et pouvant être à l'origine de répercussions cliniques notamment chez le chien qui est le réservoir principal. Nous avons abordé dans cette synthèse bibliographique, les aspects épidémiologiques et clinique de la maladie tout en mettant en évidence les interactions (parasite-vecteur- hôte) et la complexité de sa pathogénie. Il existe des traitements actuels contre la leishmaniose, quoique, limités par leur toxicité, leur coût élevé ainsi qu’une éventuelle émergence de résistance d’où la nécessité de la prévention.

Abstract
Leishmaniasis is an ancient anthropozoonosis whose causative agent is a protozoan inoculable by sandflies. It affects both humans and animals and can cause clinical repercussions, particularly in dogs, which are the main reservoir. In this literature review, we have addressed the epidemiological and clinical aspects of the disease while highlighting the interactions (parasite-vector-host) and the complexity of its pathogenesis. Current treatments for leishmaniasis are available, although they are limited by their toxicity, high cost, and the potential emergence of resistance, hence the need for prevention.
